

INTERNACIONALES

Ecopetrol descubre un nuevo pozo de gas

Published 17 horas ago - EDITOR 4



Compartir



Ecopetrol descubrió un nuevo pozo de gas, Uchuva 2, ubicado en aguas del Caribe, donde hace dos años se descubrió Uchuva-1 con Petrobras.

Uchuva-2 está ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 31 kilómetros de la costa, y su perforación, a 804 metros de profundidad freática, se inició el pasado 19 de junio.

Petrobras tiene una participación del 44,4% en el Bloque Tayrona y **Ecopetrol** del 55,6%.

Este descubrimiento y su confirmación es un paso de **Ecopetrol** para consolidar un portafolio de proyectos costa afuera, para contar con un nuevo suministro de gas natural que responda a las expectativas de seguridad y transición energética del país.

Compartir



Article info

EDITOR

MORE »

